



El presidente del Consell de Formentera, Jaume Ferrer, ha firmado hoy un convenio de colaboración con la presidenta del Grupo de Acción Local para el Desarrollo Rural de Eivissa y Formentera, Margalida Torres Planells, referente a la aplicación de la metodología Leader en la isla de Formentera.

Formentera como miembro del Grupo Leader, tiene como objetivo mejorar la calidad de vida de la población rural, mitigar el abandono del campo y, a través de la diversificación de las actividades del sector primario y el desarrollo de la pequeña empresa agroalimentaria, incrementar las rentas del sector rural de Formentera.

El objeto del convenio es contribuir a la gestión del programa de ayudas Leader y los proyectos que directamente lleva a cabo el Grupo de Acción Local. Estos proyectos son diversos y entre ellos está la recuperación de las semillas de variedades tradicionales, ensayar maneras de compensar a los propietarios para el mantenimiento de las fincas y la creación de un vivero de empresas para pequeñas industrias agroalimentarias.

En el caso de Formentera, el proyecto Leader es una continuación del proyecto Leader Plus, con el que se subvencionó la apertura del Telecentro, la modernización de una clínica veterinaria, la creación de un obrador de miel y diversos cursos de formación.

La aportación anual de la institución insular será de 15 mil euros por formar parte de este proyecto europeo, que cuenta entre sus miembros con ayuntamientos, asociaciones o entidades empresariales. Este convenio tendrá vigencia hasta el 31 de diciembre de 2011 y podrá prorrogarse anualmente de forma expresa hasta la finalización del Programa Comarcal de las Pitiusas Leader Plus 2007-2013.

Las personas y colectivos interesados en las subvenciones Leader pueden dirigirse al Consell de Formentera donde recibirán información respecto a las posibilidades de subvención. Se ha abierto la convocatoria de ayudas para el 2011, que cuenta con tres períodos de presentación de solicitud, una hasta el día 23 de este mes y otros dos en los meses de julio y octubre.

El Programa Leader puede subvencionar pequeños proyectos en las áreas de diversificación de rentas en explotaciones agrarias, microempresas de sectores económicos minoritarios, servicios a la población, patrimonio cultural, medio ambiente y formación.

El presupuesto del programa Leader se aporta por el del Ministerio de Medio Ambiente, la Comisión Europea y la Comunidad autónoma.

### **Grupo de Acción Local para el Desarrollo Rural de Eivissa y Formentera**

La asociación sin ánimo de lucro Grupo de Acción Local para el Desarrollo Rural de Eivissa y Formentera fue constituida el día 20 de marzo de 2002, inscrita en el Registro de Asociaciones de la Comunidad Autónoma de las Illes Balears con la misión de favorecer el desarrollo rural en Ibiza y Formentera y, en concreto, llevar a cabo la gestión de la metodología LEADER PLUS.

Este grupo es una asociación formada por representantes del tejido social, empresarial y de las entidades locales del territorio, con el objetivo de gestionar los fondos económicos destinados a mejorar la calidad de vida de las zonas rurales y diversificar la economía rural.